La campagne municipale à Toulouse

26-02-2008

Deux des principaux candidats aux élections municipales de mars prochain vont être approchés dans les jours qui viennent par l'association Vivre à Paléficat:

- Mr Pierre Cohen, qui a proposé aux associations de quartier une rencontre d'échange le mercredi 27 mars
- Mr Jean-Luc Moudenc, au cours de sa visite du quartier Croix-Daurade le jeudi 28 mars, qui doit inclure un rendezvous avec les entreprises installées sur Paléficat (SCLE)Des membres du bureau ont prévu de se rendre à ces deux rendez-vous pour représenter les intérêts de l'association.

http://www.paleficat.org Propulsé par Joomla! Généré: 13 March, 2025, 20:27